

Ressort: Lokales

## Mainz: Übergewichtiger Mann mit Kran aus Wohnung gerettet

Mainz, 30.04.2013, 09:52 Uhr

**GDN** - In Mainz hat die Feuerwehr einen übergewichtigen Notfallpatienten mit einem Kran aus seiner Wohnung gerettet. Wie Rettungskräfte mitteilten, litt der Mann am Montagabend plötzlich an schwerer Atemnot.

Er war aber nicht in der Lage das Gebäude selbst zu verlassen, die Feuerwehr rückte daraufhin mit Spezialgerät an. Die zunächst angedachte Variante, den Mann über den Treppenraum ins Freie zu bringen wurde schnell verworfen. Zur Rettung wurde schließlich ein Kran einer Mainzer Firma angefordert. Mit dem Kran wurde der Mann dann mit einer speziellen Krankentrage durch das Fenster der Wohnung auf die Straße gehievt. Dort wartete ein spezieller Rettungswagen, mit dem der Mann dann in ein Mainzer Krankenhaus gebracht wurde.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12843/mainz-uebergewichtiger-mann-mit-kran-aus-wohnung-gerettet.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)